
 

 

证券代码： 300972                                  证券简称：万辰集团 

 

福建万辰生物科技集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

编号：2025-002 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

☑  其他 （福建辖区上市公司 2025 年投资者网上集体接待日活动） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2025 年 5 月 14 日 (周三) 下午 15:30~17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）采用网络远

程的方式 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事、总经理王丽卿 

2、董事、副总经理王泽宁 

3、副总经理、财务负责人、董事会秘书蔡冬娜 

4、独立董事林丽叶 

5、保荐代表人沈颖 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、您好，请问公司成熟门店的单店增长情况如何？单店能

否维持稳定增长 

投资者您好！公司不同区域门店表现受品牌效应、本地消费

者需求、不同业态竞争等综合影响，随着公司品牌实力增强，促

进区域生态协同效应，感谢您的关注。谢谢！ 

2、希望领导层能高度关注食品卫生与安全，对于食品行业

来说这一点很关键！ 



 

 

投资者您好！感谢您的建议。食品安全问题是任何涉及食品

行业公司的生命红线，公司已在产品质量管理方面建立了完善的

内控制度，严格把控上游供应商的产品质量，建立了食品安全突

发事件的报告和应对机制。谢谢！ 

3、请问公司当前的投资者总数是多少呢？ 

投资者您好！您可将持有公司股份情况及个人有效的身份证

件发送至公司投资者邮箱，验证后公司将通过邮件回复公司从中

登定期查询的股东人数。感谢您的关注。谢谢！ 

4、你好公司在量贩零食这块对糖巢或其他品牌有收购计划

吗？ 

投资者您好！业务计划安排以公司披露的信息为准，感谢您

的关注。谢谢！ 

5、你好公司收购的老婆大人未来是单独运营还是会并入好

想来 

投资者您好！公司已于 2023 年公告，老婆大人暨已成为公

司旗下的品牌之一。谢谢！ 

6、王总，过去两年，公司凭借门店扩展快速发展，营收也

从几亿突破至三百亿，如今量贩零食进入后半程，开店速度放缓

后，公司如何维持后续发展增速？ 

投资者您好！公司积极构建量贩零食零售生态，通过构建“厂

商直采-集中议价-精简流通环节-让利终端”的价值链重构机制实

现多方共赢，在保持产品质量的同时，将供应链效率提升所释放

的利润空间，转化为品牌门店加盟商的盈利能力和消费者的高性

价比。未来公司将持续投入资源，充分打造自身的商品和供应链

优势、仓储物流优势、品牌建设能力、组织精细化管理优势、数

字化赋能优势等，并健全优化公司长效激励机制，充分激发业务

团队的主观能动性。 

7、来优品省钱超市目前已有几家门店？是否有经营成果可

以与大家分享？省钱超市的零售额、盈利能力等是否较普通零食

店有明显提升？ 



 

 

投资者您好！公司旗下不同门店店型的尝试正有序推进，相

关业务计划安排后续以公司披露的信息为准，感谢您的关注。谢

谢！ 

8、请问公司是否有收购少数股东剩余股份的计划？另外公

司是否有赴香港上市计划？ 

投资者您好！业务计划安排以公司披露的信息为准，感谢您

的关注。谢谢！ 

9、请问王总我们现在多少家店？ 

投资者您好！截至 2025 年一季度末公司已签约门店超 1.5

万家，门店覆盖 29 个省份，其中“好想来”单品牌突破 1.0 万家。

后续公司将继续推进门店网络的良性增长，脚踏实地经营业务，

未来门店情况以定期公告为准。谢谢！ 

10、公司有没搞超级 IP 计划？有没和原神合作增加大量二

次元元素的计划？是否有自营品计划以及保健食品计划？ 

投资者您好！业务计划安排以公司披露的信息为准，感谢您

的关注。谢谢！ 

11、2024 年，公司剔除股份支付费用后量贩零食净利率 2.7，

王总认为在当前市场竞争环境下，提升盈利质量的关键因素和难

点分别是什么？有哪些具体的策略提升净利率？ 

投资者您好！过去两年，公司量贩零食净利率趋势向好。未

来公司将通过供应链更深入的合作、提升物流管理能力和不断深

耕采购能力、优化商品结构和品类延申，并不断提升数字化能力

等多种举措提升公司盈利能力。谢谢！ 

12、请问公司一季度开了多少家门店？今年开店计划是什

么？25年有没有具体的营收、利润业绩指引？ 

投资者您好！截止一季度末，公司已签约门店超 1.5 万家，

其中“好想来”单品牌突破 1.0 万家。2025 年，公司将继续推进门

店网络的良性增长，实现量质并重的发展，强化对加盟商的赋能

支持和满足消费者各方面需求。此外，公司计划进一步通过供应

链协同降本与消费者需求洞察闭环，实现规模与效益的平衡长期



 

 

发展。谢谢！ 

13、请问董事长留置一事的最新进展，目前管理层的分工是

怎样？ 

投资者您好！关于公司声明和相关情况，公司严格遵循信息

披露法规进行充分披露，具体内容请查阅公司指定信息披露平台

发布的公告文件，感谢投资者关注。谢谢！ 

14、王总你好，请问今年量贩零食业务方面，有什么具体的

开店计划，比如好想来要开多少家门店，主要在哪些区域？ 

投资者您好！截止一季度末，公司已签约门店超 1.5 万家，

其中“好想来”单品牌突破 1.0 万家。未来公司将继续推进门店网

络的良性增长，实现量质并重的发展，强化对加盟商的赋能支持

和满足消费者各方面需求。谢谢！ 

15、公司是否考虑常态化抖音直播？ 

投资者您好！公司目前以线下门店经营为核心，线上通过抖

音等平台作为引流方法。谢谢！ 

16、公司出海计划有做安排么？有无计划开类似山姆那样的

超级购物店？ 

投资者您好！业务计划安排以公司披露的信息为准，感谢您

的关注。谢谢！ 

日期 2025-05-14   

 


